

# 福生七夕まつり



**4**年ぶりの七夕まつり。本部寮・ジョブスペース游・多摩サポ・けるんと福生にある各事業所から代表者を出し、実行委員を立ち上げたのが5月半ば。過去の資料を見ながら、食材の発注や設営の配置と準備、当日のスタッフ配置等進めましたが、初めてのスタッフも多かったこと、市民模擬店の出店数が例年と比べて極端に少なかったこと、最後まで天気が読めなかったこと、久々の開催に客足が読めなかったこと、もあり、1日目も2日目も朝から大量の買い出しに追われ、その買い出しは祭りが始まってもしつめました。それだけ盛況だった!ということです。2日間で焼き鳥2,500本(完売)、やきそば106kgをさばきましたΣ(・ω・ノ)!!

恒例のYSC通貨はため券→ただ券(理事長の名が久忠)にリニューアル。パソコンが得意な寮生がイイ感じに作ってくれました。よ〜く見ると、理事長名やロゴなど随所にYSCが。  
→→それがコチラ→



## <参加したスタッフからひとこと>

- ・店が繁盛したのは嬉しかったけど、寮生らと他の店を回ったり、七夕まつりをゆっくり味わえなかったのが心残りだった
- ・2日目焼きそばの在庫切れで一次的に店を閉めた際、寮生らが5名くらいで祭りに繰り出し、店の再開に合わせて戻ってきて、またみんなで協力しながら焼きそばを焼き始めたことが印象的だった
- ・店を切り盛りする中でチームワークができ、それをきっかけに普段の生活でも仲良くしている光景を見ると微笑ましい
- ・41期生が想像以上にがんばっていたな〜と思う
- ・汗を流しながらの調理、大声での客の呼び込み、子どもから年配者まで様々な人への対応、そんな姿を見てこの経験がきっと成長に繋がるはず、と思う

